

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

Portada

► Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

Guerra de sexos en la UAL

PUBLICIDAD

EL 37 por ciento de los docentes e investigadores de la Universidad de Almería, el 48 por ciento del personal de administración y servicios y más de la mitad de los estudiantes del campus son mujeres. Sin embargo, no hay ni una sola vicerrectora en el equipo de gobierno de la institución académica y la presencia femenina en el Consejo de Gobierno no supera el 15 por ciento -es decir, sólo ocho de 55 miembros-. Más aún, la mujer apenas alcanza el 32 por ciento del conjunto de los equipos decanales de facultades, escuelas superiores y universitarias, salvo excepción de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.



Las cifras anteriores arrojan la evidencia clara de que la mujer en la universidad, al igual que ocurre en la sociedad, no ha alcanzado el reconocimiento que su capacidad personal, social y profesional merecen. Por este motivo, un grupo de representantes del sexo femenino, congregadas en torno al Seminario de Estudios de las Mujeres de la Universidad de Almería -Semual- ha decidido alzar la voz y gritar lo que

todos reconocen pero nadie remedia.

La pasada semana citaban a la comunidad universitaria en el patio de los naranjos para leerles un manifiesto en el que advertían de su lucha por la paridad en la institución académica. María Angustias Guerrero, directora de la plataforma, fue la encargada de manifestar sus inquietudes, que no son otras que 'abrirse a la sociedad almeriense y, sin abandonar los objetivos científicos, contribuir a la canalización de las propuestas dirigidas a un mayor equilibrio en las relaciones sociales entre los hombres y las mujeres en el ámbito que nos rodea'.

El Seminario de Estudios de las Mujeres de la UAL quiere aprovechar 'la nueva etapa que se abre ante nosotros', con la convocatoria de las elecciones al Rectorado a la vuelta de la esquina, para 'abordar un nuevo modelo que contemple la paridad en los puestos directivos y de responsabilidad, como correspondería a una sociedad justa y equilibrada'. Según la portavoz de Semual, 'la paridad, propuesta europea que surge en los 80 para ir consolidándose a partir de los 90, más que una reivindicación es una necesidad para la convivencia democrática'.

'Entendemos que si hombres y mujeres desempeñamos igual trabajo académico y resolvemos los problemas subyacentes de la dinámica universitaria del día a día, estamos igualmente capacitados para compartir responsabilidad en los órganos de máxima representación', rezaba el manifiesto.

Para las mujeres de la UAL, 'es momento de corregir la vergonzosa desproporción entre hombres y mujeres existente hoy día en los órganos de gobierno y equipo rectoral de nuestra universidad' y 'las cifras mencionadas así lo corroboran'.

El Seminario de Estudios de las Mujeres de la Universidad de Almería propone un modelo que integre los procesos de cambio social y solicita 'el compromiso firme de los candidatos a rector a corregir este desequilibrio en todos los órganos de dirección universitaria a partir de la nueva etapa que tendrán la oportunidad de protagonizar'.

Hasta ahora, manifestaba la directora de Semual, 'el rector siempre ha estado a nuestro favor y nos ha recibido cuando lo hemos necesitado; nunca se nos cerró la puerta, pero tampoco nunca ha sido suficiente'. En este sentido, se han pronunciado ambos aspirantes al Rectorado de la Universidad de Almería, Pedro Molina y Carmelo Rodríguez.

Para el primero, 'la paridad ya se plantea en la modificación de la Ley Orgánica de Universidades' por lo que 'deberá ser de obligado cumplimiento' tanto en el Claustro, como en el Consejo de Gobierno, las facultades y el equipo de gobierno, 'también en los órganos unipersonales, como los vicerrectorados'. Además, es de la opinión de que entre el sexo femenino 'hay buenas profesionales que pueden representar dignamente a la institución y trabajar bien por esta universidad'. 'Pocos son -a su juicio- los argumentos que mantienen que no exista dicha paridad'.

Carmelo Rodríguez prefiere no hablar de cuotas porque 'nunca me han parecido correctas ni justas para el sexo femenino'. Su meta es que, si llega a gobernar los designios de la UAL, la presencia de la mujer sea 'la máxima posible, pero siempre cumpliendo con el perfil de preparación, profesionalidad, objetividad y buen talante' que pedirá a su equipo. 'Estoy convencido de que se incorporarán muchísimas mujeres y que van a estar contentas', apuesta.

La directora de Semual defiende que 'ateniéndonos a lo que marca la Unión Europea, creemos que un 40-60 por ciento estaría bien'. 'En el Seminario de Estudios de las Mujeres estamos promoviendo un esfuerzo colectivo para que nuestra universidad sea pionera en equilibrar las razones históricas que llevaron a cerrar las puertas de las universidades españolas al sector femenino hasta épocas muy tardías' y 'estamos convencidas de que podemos hacer realidad lo que están promoviendo los sectores más democráticos de nuestra sociedad'.

Terra Actualidad - Vocento/VMT

Otros artículos de Almería

- Los argelinos serán alojados en módulos prefabricados en el Puerto
- Una treintena de jóvenes participan en una mesa de trabajo en El Ejido para abordar las preocupaciones de la

juventud

- El paro baja un 10 por ciento con más de 3.000 desempleados menos
- El paro en Almería descendió un 9,93 por ciento en octubre con respecto al mes anterior
- Dragados se encargará de los trabajos de restauración forestal del Andarax

[Ven a descubrir Sfera](#)

Moda joven con presencia en España y otros países europeos

www.sfera.eu

[Master Project Management](#)

Universidad de Valencia. Master Distancia para Profesionales

www.master-dap.org/2006/Home.html

[Ingresos Extras](#)

Altos Ingresos - Tiempo Parcial Compatible con tu Trabajo o Estudio

www.empleoynegocio.com

Anuncios Google

 imprimir  enviar a un amigo